
項目 収入 支出 備考

前期より繰越 582,744

年会費 75,000 2,500×30名　＜60名の方の分は前年度で報告済＞

総会・懇親会費 389,000 56名出席

お祝い金 40,000 ご来賓　大学１名・本部同窓会2名・高校同窓会１名

本部より総会開催助成金 0 同窓会本部より総会開催の為の支援金＜￥100,000-＞

貯金利息 2

新年会会費 256,000 46名出席

小計 1,342,746

振込料（年会費） 1,557 郵貯振込　10名分

事務用品 2,000

発送費用（総会中止葉書） 56,821

HP費用 4,510

会議費 6,260 理事会開催

総会費用 517,578

新年会費用 254,550

小計 843,276

次期へ繰越 499,470

合計 1,342,746
会計報告：　以上の通り報告します。

　　2020年9月19日　西南学院大学同窓会関西支部副支部長　        会計担当　畑田 豪八郎

監査報告：　監査の結果、上記が適正かつ妥当であると認めます。

　　2020年9月20日　　西南学院大学同窓会関西支部顧問 監事　　　松尾 英秋

西南学院大学関西支部同窓会の皆様へ

２０２０年春に発生した新型コロナウィルスの感染拡大は、１年以上経過した後も新たな変異

株感染等により収まる気配もなく、皆様に於かれましても今なお厳しい自粛制限を強いられる不

自由な生活を送られている事と拝察致します。 感染が拡大する度に緊急事態宣言が繰り返し

発出され、ワクチン接種が徐々に進んでいるとはいえ、今後の感染状況が見通せない為、誠に残

念ですが、昨年に続き今年も関西支部総会を中止させていただきます。また来年の新年会も中止

致します。何卒ご了承いただきますようお願い申し上げます。 同窓会総会や懇親会を開催す

る意味は、同窓としての仲間意識や連帯感を強める場であることです。また若い現役世代にとっ

ては仕事等に関する情報交換を通じての相互啓発や激励につながる場でもあります。関西支部に

於きましてもポストコロナを見据えて、安全安心を第一としながらも心と心が通じ合える暖かい

総会・懇親会を実現出来る様、取り組んで参りたいと思いますので、引き続き支部会員の皆様の

ご協力をよろしくお願い申し上げます。 コロナウィルス感染に加えて、今年も暑さ厳しい夏

になりましたが、皆様のご健康をお祈り申し上げます。

西南学院大学同窓会関西支部

2020年関西支部決算報告書

会計監査

会計監査監事の松尾さんと副支部長

兼会計の畑田さんによる会計監査が

理事立ち合いの上行われました。

新型コロナウイルスの感染者の発生

状況について(6月24日現在)

西南学院大学新型コロナウイルス 

本学における新型コロナウイルス感

染者の発生状況について、現在感染

者は発生しておりません。引き続

き、本学では基本的な感染防止対策

（3密の回避、手洗い、マスクの着

用等）を徹底し、新しい生活様式の

実践、感染拡大防止に努めていきま

す。ご理解とご協力のほどよろしく

お願いいたします。

西南学院大学最新情報

関西支部長挨拶

2021.07.08

2021年度オープンキャンパス 来場型参加枠

は全日程満席となりました

7月31日（土）、8月1日（日）に予定しており

ますオープンキャンパスは、

新型コロナウイルス感染症対策のため事前予

約制としておりましたが、来場型参加枠はす

べて満席となりました。

後日オープンキャンパスの動画コンテンツの

配信通知をいたしますので、以下のサイトよ

りご登録をお願いいたします。

https://entry.s-axol.jp/seinan-

gu/step1?f=32

関西支部最新情報

理事会

コロナ禍の中参加人数は少ないですが理事会が4月と7月に行われま

した。理事１２名中総会中止１１名、開催１名と多数決により去年

に続きまだ安心してできないと判断して総会・懇親会の中止を決め

ました。

関西支部理事名簿

前田 俊彦

古賀 茂己

(83期・経国)

(99期・法法)

畑田 豪八郎

澤 順子

吉田 博美

古賀 純一

支部長

副支部長

副支部長兼会計

副支部長兼書記

HP/FB管理人

コーラス担当会

計監査監事 松尾 英秋

(74期・経経)

(78期・外仏)

(79期・商経)

(76期・商商)

(69期・商商)

理事

理事

理事

理事

理事

理事

宮城 洋子(73期・短児)

竹中 京子(78期・法法)

堀内 浩司(85期・経経)

落合 智朗(93期・商商)

吉村 和広(06期・法法)

浅井 まほ(07期・国際)

2021年7月現在 総勢13名

総会開催助成金が10月入金になりました。次年度会計に繰り入れます。本来開催の為の助成金で

ありますが、コロナ禍クリア後の総会開催支援として入金頂きました。

前年会計における６０名と合わせて合計９０名の会員の方より年会費納入頂きました。来年の総

会案内書へ感謝を込めお名前掲載させて頂きます。有難うございました。

支部長　前田　俊彦
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